



Estudiantes de octavo, noveno y décimo año de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan reciben talleres organizados por el Banco Guayaquil como parte del programa de educación financiera de la entidad.

Los estudiantes irán descubriendo los beneficios del ahorro, la estructura del sistema financiero nacional, deberes y derechos del usuario financiero y otros conceptos que se complementarán con las actividades del 'Banco Emprendedor Estudiantil' de la unidad educativa, iniciativa inaugurada el 23 de septiembre del 2010, y que promueve una cultura de ahorro en los estudiantes.

"Este programa busca fomentar una cultura de ahorro desde el núcleo familiar, el cual debe estar asociado a cumplir objetivos y metas. Además, consideramos que este es un tema que debemos que robustecer dentro de la sociedad ecuatoriana"; expresó Tania Tamariz, Subgerente del área de Responsabilidad Social del Banco Guayaquil.